
ENIO PACHECO FILHO 

REQUERIMENTO N.0 274/89. 
Exm2  Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

RIME 

e.,a, atendidas as 

formalidades regimentais, envio de expediente ao 	ilm2  

REQUEIRO 

Senhor Eng2  João Batista Vasconcellos Torres, Superinten 

dente Regional da CEDAE, no sentido de determinar provi 

dâncias para a interligação, em carâter de urgância, da 

rede de agua potavel nas Ruas Jose Paes de Abreu, %rei 

lio Dias, Duque de Caxias, Turquia e Dom Maneoel, no 

Bairro de São Cristovão. 

SALA DAS SESSÕES, 29 de novembro de 1 989. 

Vereador - Autor 

dbm.. 



REQUERIMENTO Ne°  274/89. 

JUSTI F 1 CATIVA 

No cause surpresa nenhuma, afirmar-se que 

"o problema de falta d'água em Cabo Frio e enorme e 

se no procurarmos minimiTÁ-lo por etapas ou por se 

teres, ele crescerá ~pra. Por- esta ra.!ão os morado. 

res de toda as ruas citadas neste Requerimento, 	per 

tencentes ao populoso Bairro Sao Cristovao, aguardam 

com grande espectativa a soluço do problema em teia. 

SALA DAS SFSSbES, 29 de noveMbro de 1989. 
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